

## APPEL A CONTRIBUTION – NOTICES POUR UNE ENCYCLOPEDIE DE L'HISTOIRE DE L'EGLISE

Les éditeurs du *Dictionnaire d'histoire et de géographie ecclésiastiques* recherchent des notices pour leur prochain fascicule.

Cette réputée encyclopédie d'histoire de l'Église, commencée par Alfred Baudrillart en 1909 et actuellement gérée par l'UCLouvain et la KU Leuven en Belgique, publie des notices sur des personnes, des institutions, des phénomènes et des lieux liés à l'histoire du christianisme dans des fascicules imprimés réguliers ; toutes les notices apparaissent également sur la plateforme en ligne de notre éditeur, Brepolis.

Les éditeurs recherchent actuellement des notices pour le prochain fascicule. Les articles doivent fournir des introductions faisant autorité sur le sujet traité, mêlant à la fois des informations factuelles et un résumé du status quaestionis historiographique, et doivent inclure une bibliographie. Ils peuvent être rédigés en français ou en anglais ; la date limite est fixée au 1<sup>er</sup> septembre 2024. Le nombre de mots est à convenir avec les éditeurs en fonction du sujet.

Le *DHGE* est une source d'information fiable dans le monde universitaire. Publier dans cette ressource historique signifie partager votre expertise avec un public mondial et ajouter votre nom à notre liste d'anciens auteurs, qui comprend David Knowles, Hubert Jedin, Michel de Certeau et Marie-Dominique Chenu.

Notre éditeur, Brepols de Turnhout, verse des honoraires aux contributeurs.

Veuillez contacter Brian Heffernan pour toute proposition à [brian.heffernan@kuleuven.be](mailto:brian.heffernan@kuleuven.be).

## CALL FOR CONTRIBUTIONS – ENTRIES FOR AN ENCYCLOPAEDIA OF CHURCH HISTORY

The editors of *DHGE – Louvain Dictionary of Church History* are seeking contributions for its next fascicle.

This venerable ongoing encyclopaedia of Church history, begun by Alfred Baudrillart in 1909 and currently in the care of UCLouvain and KU Leuven in Belgium, publishes state-of-the-art entries on persons, institutions, phenomena and places linked to the history of Christianity in regular printed fascicles; all entries also appear on our publisher's online platform Brepolis.

The editors are currently seeking contributions for the next fascicle. Entries should provide authoritative introductions to the subject at hand, blending both factual information and a précis of the historiographical status quaestionis, and should include a bibliography. They can be in French or English; the deadline is 1 September 2024. The word count is to be agreed with the editors depending on the subject.

*DHGE – Louvain Dictionary of Church History* is a trusted source of information across academia. Publishing in this time-honoured resource means sharing your expertise with a worldwide audience and adding your name to our list of past authors, which includes David Knowles, Hubert Jedin, Michel de Certeau and Marie-Dominique Chenu.

Our publisher, Brepols of Turnhout, pays contributors a fee.

Please contact Brian Heffernan with proposals at [brian.heffernan@kuleuven.be](mailto:brian.heffernan@kuleuven.be).